SCHICHTWECHSEL am 22.09.2022

Wie hat Ihnen der Tag in der WfbM gefallen?

Der Tag hat mir sehr gut gefallen weil:

- man an der Anneldung sofort meinen Namen wusste, sevor ich mich richtig vorgestellt habe.

- ich sehr franklich in Emfang genommen wurde.

- weil ich den ganzen Tag von netten und hilfsbereiten Menschen umgeber Gab es positive Ereignisse im Arbeitsalltag in der gemeinsamen Arbeit mit Menschen mit Einschränkungen?

- besonders positiv ist mir die Ehrlichkeit und Herzlichheit sei der Arbeit mit Menschen mit Einschrän hungen aufgefallen. - Die Arbeitsatmosphäre insgesamt habe ich als sehr positiv empfunden.

Hat der WfbM – Alltag den persönlichen Erwartungen entsprochen?

Nein, dass hat er nicht. Peine Erwartungen wurden

Dei Weitern übertroffen. Die Vielzahl der erbrachten

Leistungen, die Atmosphäre und auch die Arbeitsauffassung

haben mich positiv überrascht. Ich muss ehlich gesegt

Zugeben, dass mir die kurze Teitigheit bei ihnen

in der Werhstatt sinnvoller und sinnstiftender

vorkam, als die Letzten 6 Jahre in meinem

jetzigen Beruf. Wenn ich die Noglichkeit gehabt

häte, hätte ich bei ihnen einen Vertrag unterschrieben

und ware sefort geblieben. Das hat in der Form

tatsachlich nicht meinen Erwartungen entsprochen.